

# Gelber Mann mit Hut

**Jeff wirbt im Rathaus für Nachbarschaftshilfe**

**ELZE** ■ Nein, der gelbe Mann mit dem Schlapphut ist kein neuer Mitarbeiter des Elzer Rathauses. Der Mann heißt Jeff und ist einer der sechs Werbefiguren, die seit wenigen Tagen in Elze und den Ortschaften auf die Nachbarschafts- und Generationshilfe des Netzwerkes Zukunfts hinweisen und für mehr Miteinander und Toleranz werben sollen. Wer in seinem Schaufenster oder an sonst exponierter Stelle

ein Plätzchen für Jeff oder einen seiner Mitstreiter aus Pappmachee frei hat, kann sich mit den Freiwilligen des Netzwerkes in Verbindung setzen. Denn die Pinos, so der Name der Figuren, sollen von Woche zu Woche an einem anderen Ort wechseln. Wer daran Interesse hat, kann sich donnerstags in der Zeit von 15 bis 17 Uhr im Ladentreff an der Hauptstraße 6 oder telefonisch unter 05068/46464 melden. ■ as



**Neuer Mitarbeiter im Rathaus? „Jeff“ von den Pinos weist zwar nicht den Weg ins Bürgerbüro, aber auf das Freiwilligen-Engagement des Netzwerkes Zukunfts hin. ■ Foto: Appel**